書地小により

大青 **

「み」みんななかよく 「や」やいとげよう最後まで 「じ」自分からすすんでがんばる宮地っ子

《文章 八代市立宮地小学校 校長 嶋村 立馬

りはりは過食です!!

いよいよ明日は運動会です。子どもたちは、暑さが続く中。よくがんばって練習してきました。明日は、 天候にも恵まれそうです。今日も子どもたちが歌う運動会の歌や校歌が聞こえています。心なしか子どもたちの声にも気持ちの高まりが感じられます。1年生にとっては初めての運動会、2学期が始まってすぐ練習に入って、がんばって取り組んでいる姿はとても微笑ましかったです。そして、それぞれの学年で、子どもたちが運動会に向けてやらなければならないことに、一生懸命に向き合っている姿が見られました。特に6年生にとっては、小学校での最後の運動会、応援団や



看板づくり、運動会の準備等に進んで取り組んでくれました。

明日の運動会、子どもたち一人一人にとって思い出に残るいい運動会にしてほしいと思っています。 そして、そんな子どもたちのがんばりを運動会という場でご家族のみなさんに見ていただければと思います。感染症が収束しない状況での開催となりますので、保護者の皆様やご家族の皆様には、感染症予防にご協力いただきながらの観覧となりますが、子どもたち一人一人の輝く姿を見ていただければと思っています。どうぞよろしくお願いします。

お知うせです

- 〇10月3日(月)は給食がありません。予定通り、1日(土)に運動会が実施された場合、弁当を持参していただくことになりますのでよろしくお願いします。
- 〇例年、県営陸上競技場に八代市と氷川町の6年生が参集して行われておりました八代小学校陸上記録大会は、感染症予防のため一同に参集することはせず、各学校のグラウンドで大会として実施することとなりました。宮地小学校の陸上記録会は、10月28日(金)の5・6時間目に実施します。当日は、6年生だけではなく、5年生も参加し、自分が参加したい種目で記録に挑戦してもらいます。
- 〇6年生の修学旅行が、11月16日(水)・17日(木)に予定されています。目的地は長崎で、子どもたちには平和について現地で学ぶとともに、長崎に残る様々な異国文化に触れてほしいと思います。6年生の保護者の皆様に向けた修学旅行説明会を10月12日(水)6:30より行う予定です。
- ※お子さんの送迎を路上でされることで、車両の通行の妨げになる、通行中の車両の安全確認ができないなどの連絡が、地域から届いています。また、近くを歩行者や登下校する児童が通行する際、十分な安全が保てないことも心配しています。通行車両、そして歩行者や児童の安全を確保するためにも、送迎は駐車できる場所で行っていただきますようお願いいたします。